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Anfrage zum Thema Software

 

Sehr geehrte Damen und Herren,

  

die nächste Bundesfachtagung der Chemie

deutschsprachigen Raum (BuFaTa

Studium benötigte Software

Viele Hochschulen besitzen bereits Software

und Beschäftigten kostenlos oder k

Da es mittlerweile einige Hochschulen gibt, die sich gewisse Lizenzen nicht mehr 

leisten können, wollen wir uns als BuFaTa

Lizenzen bezahlbar bleiben.

Um einen bundesweiten Vergleich 

welche für uns von Interesse sind, mit uns zu teilen:

 

-        Welche Softwares werden angeboten?

-        Wer an der Hochschule verwaltet diese?

-       Wie viel kostet es die Hochschule

-        Wie viel wurde die letzten Jahre bez

-        Gibt es einen Rahmenvertrag mit anderen Hochschulen bezüglich der Nutzung?

-        Von wie vielen Studierenden wird die jeweili

-        Wer hat Zugriff auf die Softwares?

-        Wurden einige Softwares bereits abgeschafft?

-        Gab es die Überlegung/ den Bedarf, weitere Softwares hinzuzufügen?

 

Da eine Senkung der Lizenzkosten auch den Haushalt der 

hoffen wir auf baldige Antwort.

 

Mit freundlichen Grüßen, BuFaTa Chemie Lübeck WiSe 18/19
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Anfrage zum Thema Software-Lizenzen der BuFaTaChemie Lübeck 2018 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

die nächste Bundesfachtagung der Chemie- und chemienahen 

deutschsprachigen Raum (BuFaTaChemie) möchte sich mit den Preisen für im 

Studium benötigte Software-Lizenzen auseinandersetzen. 

Viele Hochschulen besitzen bereits Software-Lizenzen, um sie den Studierenden 

und Beschäftigten kostenlos oder kostengünstig zur Verfügung zu stellen.

Da es mittlerweile einige Hochschulen gibt, die sich gewisse Lizenzen nicht mehr 

leisten können, wollen wir uns als BuFaTaChemie dafür einsetzen, dass diese 

Lizenzen bezahlbar bleiben. 

Um einen bundesweiten Vergleich zu bekommen, bitten wir Sie folgende Daten, 

welche für uns von Interesse sind, mit uns zu teilen: 

Welche Softwares werden angeboten? 

Wer an der Hochschule verwaltet diese? 

Wie viel kostet es die Hochschule? (ggf. aus welchen Geldern werden diese finanziert)?

Wie viel wurde die letzten Jahre bezahlt, gab es Preissteigerungen/-senkungen?

Gibt es einen Rahmenvertrag mit anderen Hochschulen bezüglich der Nutzung?

Von wie vielen Studierenden wird die jeweilige Software genutzt? 

Wer hat Zugriff auf die Softwares? 

Wurden einige Softwares bereits abgeschafft? 

Gab es die Überlegung/ den Bedarf, weitere Softwares hinzuzufügen? 

Da eine Senkung der Lizenzkosten auch den Haushalt der Hochschule entlastet, 

hoffen wir auf baldige Antwort. 
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